

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 06/JULIO/2018

Standard and Poor's Global advirtió que podría reducir la calificación de México

DARIO CELIS: Standard and Poor's Global advirtió hoy que podría reducir la calificación, a propósito de lo que estábamos hablando del Tratado de Libre Comercio, de su derrotero, BBB+ que le asigna a México, si se produjera una marcha atrás precisamente al pacto comercial con los Estados Unidos y Canadá.

Un retroceso no implicará necesariamente un abandono total del TLCAN, pero sí cambios que redujeran sus beneficios, dijo el jefe de Calificaciones Soberanas de Standard and Poor's para América Latina y el Caribe.